



"#ViajarEstáDeModa", una campaña de la ANI y sus concesiones



Bogotá, 07 de abril de 2017. - "#ViajarEstáDeModa" es la estrategia con la que la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) busca incentivar a los colombianos para que en esta temporada de vacaciones se desplacen por carretera a diferentes puntos turísticos del país. Para el desarrollo de este plan, la ANI y sus concesionarios anunciaron las acciones más importantes que se pondrán en marcha para esta temporada.









"Esta estrategia es una invitación a todos los colombianos a redescubrir el país viajando por carretera. Tenemos nuevas vías, tenemos corredores mejorados, tenemos nuevos servicios de atención. Todo dentro de la transformación de infraestructura de transporte que lidera el presidente de la República, Juan Manuel Santos", resaltó el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

De igual forma, la estrategia está encaminada al tránsito seguro de los viajeros y la disminución en los tiempos de recorrido, así como al incremento de los equipos de seguridad vial y de atención de accidentes en la vía.

Otro objetivo es que garantiza disfrutar, conocer y vivir experiencias inolvidables que les permitirán construir junto a sus familias y seres queridos historias fotográficas que ayudarán a seguir posicionando el país tras la fuerte revolución que ha adelantado el Gobierno Nacional.

Para el presidente de la ANI, "viajar por carretera es una de las mejores formas de poder disfrutar de la geografía colombiana. Hay una gran variedad de rutas y cada una está recomendada para un tipo de turista diferente. Según lo que quieran conocer, entonces se podrán inclinar por una u otra ruta, aunque son todas muy recomendables de cara a disfrutar mucho del país, conocer sus encantos culturales, monumentos, naturaleza y muchas cosas más".

Sin embargo, dada la tradición religiosa, se espera un mayor flujo de vehículos hacia Popayán, Mompox, Buga, Pasto y Tunja, entre otras, con lo que los colombianos podrán disfrutar de un viaje seguro y tranquilo a través de las concesiones Popayán - Santander de Quilichao, Transversal de las Américas, Malla Vial del Valle del Cauca y Cauca, Pasto - Rumichaca y Briceño - Tunja - Sogamoso, entre otras.









Además, hay destinos que ofrecen atractivos para disfrutar de una semana de descanso, entre los que se encuentran: Ibagué (Tolima); Villavicencio (Meta); Eje Cafetero (Risaralda, Quindío y Caldas); Medellín (Antioquia), San Agustín (Huila), Cartagena (Bolívar), Barranquilla (Atlántico) y La Guajira, entre otras.

Por todo lo anterior es que viajar por carretera está de moda en Colombia. Feliz Viaje #PlanRetorno.



